
 

 

 

歌った！ 演奏した！ 発表した！ 南中祭「文化の部」  

 １年生の谷川俊太郎氏の「朝のリレー」の群読、 

大きな声で会場の皆さんに、メッセージがしっかりと 

届きました。そして、「パプリカ」の合唱。元気な歌声 

を聞かせてくれました。特に後半は難しい英語で歌う事 

にもチャレンジしてくれました。１年生のダンスが全体を 

見事にまとめてくれました。 

 

２年生は、文化の部本番まで、校舎内をパイレーツオブカリビアンを演奏する音が、音楽

室から漏れ聞こえてきてきました。耳を澄ますと、日に日に、その上達ぶりをはっきり感じ

取ることができました。そして、体育館で聞く合奏は 

大変迫力のある演奏で見ごたえがありました。 

準備、片付けも含めて一つ一つの所作が丁寧で大変 

素晴らしかったです。 

 

３年生は、企画から発表内容に至るまで先生の力を借りず、主体的に取り組んでくれまし

た。修学旅行で訪れたハウステンボスをクイズを交えて発表してくれたり、 

原爆資料館を見学して感じたことをＰＰにして皆に伝えてくれました。 

そして、戦争の体験談を劇を交えて臨場感たっぷりに演じてくれました。 

最後に、ウクライナでの戦争を取り上げ、身近な問題として差別や戦争の 

ない世界を築こう、人権を守ることの大切さをメッセージとして発信して 

くれました。 

 

最後に、吹奏楽部の皆さん、5人でよくここまで 

頑張ってきてくれました。特に 1年生、 

半年でよくここまで頑張りましたね。 

来年も期待しています。 

「全力疾走」というテーマの実現に向けて、この 1ヶ月半、皆が一生懸命に取り組んでくれ

ました。学校は、間違うところです。失敗するところです。全力で取り組むからこそ、そこ

には失敗や間違いが生まれます。学んだことを活かして、これからも頑張ってくれることを

期待しています。  （文化の部 講評より） 

3年生感想より ～抜粋～ 

「一年生、二年生、吹奏楽部の発表にとても感動しました。とても緊張する体育館の中で

大きな声でしていた群読と合唱がとてもすごかったです。二年生は全員の音が揃っている

迫力のある演奏は凄かったです。吹奏楽部の演奏もとてもきれいで凄かったです。今年で最

後の南中祭だったけど、準備から本番片付けまで協力して終わらせることができて良かっ

たです。」その他には、「舞台に立つまでは緊張したけど、本番は多くの保護者の方が身に来

てくれて、緊張よりも嬉しさの方が勝ってました」や、「本番が終わった時に、たくさんの

拍手をもらえた事がうれしかった」など、様々な経験を感想に綴ってくれました。 

清く広く高らかに  第１１号   令和５年１０月１９日（木） 

    柏原市立堅下南中学校 校長室だより 



 

屋内運動場空調設備設置工事着工 

 

災害時避難所となった際に市民の方々の命を守るため、また、温暖化による気温が高い日

の活動で、生徒の熱中症を予防するために、学校の体育館へのエアコンの設置工事が順番に

進められています。本校でも下記の期間、工事が行われることになりました。この間、体育

の授業、部活動、その他の教育活動において、不便をおかけすることになりますが、しばら

くの間は、ご辛抱ください。なお、部活動は堅下南小学校の体育館等をお借りし、活動を行

います。感謝の気持ちを持って、利用するようにしてください。 

 

体育館使用禁止期間：令和 5年 10月 23日（月）～令和 6年 1月 30日（火） 

 

日曜参観お誘いあわせの上、ご来校ください。 

 10月 22日（日）１３：３０より授業参観を行います。 

今年度最後の、参観になります。3年生にとっても、最後の機会となりますので、お誘い

あわせの上、教室でのお子様の頑張りをご覧になりに来てください。併せて、参観後に情

報モラル教育講演会を講師をお招きして開催します。なりすましや、著作権、課金、ＳＮ

Ｓでのトラブル等についてご講演いただきます。そちらへのご参加も、是非ともよろしく

お願い致します。 

 

最後の前期生徒議会 

10月 17日（火）に令和 5年度最後の前期生徒議会が行われました。専門委員会で話

し合われた活動内容の反省や改善案を報告した後、それぞれが、退任のあいさつを行いま

した。各々が前期を振り返り、得たことやできなかったこと、次に継承して欲しいこと、

先生や仲間への感謝の気持ちを語っていました。大変素晴らしい発表に皆さんの成長をし

っかりと感じ取ることができました。皆さんには 11月 13日（月）の生徒集会（退任

式・任命式）にて発表されます。各リーダーたちの想いのこもった発表を、どうか楽しみ

にして、聞いてあげてください。前期のリーダーの皆さん、ありがとうございました！！

そして、、、お疲れさまでした。 

 

 

 

 

令
和
５
年
度 

南
中
リ
ー
ダ
ー 

前
期 

生
徒
議
会
メ
ン
バ
ー 

Ｌ
Ａ
Ｓ
Ｔ 

Ｓ
Ｈ
Ｏ
Ｔ 

📷
 


